

**FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN
UNIVERSITAS KATOLIK MUSI CHARITAS
Laporan Tugas Akhir, Juni 2019**

**Felisitas Della Natalia
Asuhan Kebidanan Komprehensif Ny “S” di Rumah Bersalin Mitra Ananda
Palembang Tahun 2019
(xviii + 191 halaman + 5 Tabel + 8 Gambar + 7 Lampiran)**

ABSTRAK

Angka Kematian Ibu (AKI) menurut *World Health Organization* (WHO) tahun 2015 Angka Kematian Ibu (AKI) di dunia yaitu diperkirakan 216 per 100.000 kelahiran hidup atau diperkirakan 303.000 kematian. Angka Kematian Ibu (AKI) berdasarkan Survei Penduduk Antara Sensus (SUPAS) 2015 mendapatkan AKI adalah 305 per 100.000 kelahiran hidup. Asuhan secara *Continuity Of Care* dan berkesinambungan terutama dalam melakukan asuhan kehamilan, persalinan, Bayi baru lahir, nifas, neonatus, tujuannya mengkaji tingkat kesehatan dengan melakukan pengkajian lengkap dan melakukan uji skrining yang tepat.

Laporan Tugas Akhir ini untuk memberikan asuhan kebidanan secara Komprehensif pada Ny”S” G₃P₂A₀ umur 36 tahun di RB Mitra Ananda Palembang, mulai dari kehamilan, persalinan, BBL, neonatus, masa nifas. Metode yang digunakan yaitu observasional deskriptif dengan pendekatan metode studi kasus (*case study*). Pengambilan studi kasus sejak tanggal 22 Desember 2018 - 14 Februari 2019, teknik dan instrumen pengumpulan data menggunakan data hingga primer dan skunder serta didokumentasikan dalam bentuk catatan SOAP.

Hasil Asuhan Ny “S” yang di dapatkan yaitu selama hamil, persalinan kala I-IV, BBL, Postpartum 6 jam dan Postpartum 6 hari, Neonatus 6 jam dan Neonatus 6 hari, berjalan dengan normal, tidak ada kendala maupun komplikasi pada bayi maupun ibu.

Kesimpulan penanganan dan perawatan kebidanan pada Ny”S” dimulai dari kehamilan TM II secara *Continuity Of Care* membawa hasil yang baik, sehingga ibu dapat melahirkan dengan normal dan bayi dalam keadaan sehat. Saran bagi tenaga kesehatan khususnya pada profesi kebidanan hendaknya dapat meningkatkan kualitas pelayanan.

**Kata kunci : Kehamilan, Persalinan, BBL. Nifas, Neonatus
Sumber bacaan : 29 (2010-2017)**